

La mayoría de los establecimientos hoteleros registran una ocupación del 100%

## Hasta los topes

*Son muchos los turistas que durante el verano se acercan hasta Vilagarcía para pasar unos días. Sin embargo, a medida que se acercan las Festas de en honor de San Roque el número de visitantes aumenta considerablemente. En estos momentos, resulta casi imposible encontrar una habitación libre en cualquiera*

*de los establecimientos hoteleros del municipio. La mayoría de ellos registran un 100% de ocupación y está previsto que esta situación continúe hasta mediados de agosto. Aún así, los hosteleros se quejan de que julio ha sido un mes bastante malo en el que no se han cumplido las expectativas previstas.*

### VILAGARCÍA

Redacción

Durante el verano son muchos los turistas que visitan Vilagarcía. Algunos lo hacen para disfrutar durante unos días mientras que otros están simplemente de paso. Sin embargo, el mes que mayor repercute en la ocupación hotelera de Vilagarcía es, sin duda alguna, agosto. Quizá porque las fiestas de San Roque se han convertido en un gran atractivo turístico que cada año atrae a mayor número de visitantes.

Lo cierto es que actualmente, y hasta mediados de este mes, es prácticamente imposible encontrar una habitación libre en Vilagarcía. La mayoría de los establecimientos hoteleros han colgado el cartel de «completos» hace tiempo y la situación no mejorará antes de que acaben las fiestas.

En estos momentos los únicos hoteles que no registran un lleno total están situados en las afueras de Vilagarcía. Chocolate y el Stop, con un 50 y un 80% de ocupación respectivamente. Ambos se encuentran situados en la carretera de Cambados y son los que más lejos se hallan del centro.

Por el contrario, en plena Vilagarcía, los establecimientos con diez o quince habitaciones como el León XIII, el Balneario o el Martis están totalmente completos. Pero lo mismo su-



Los turistas que estos días visitan Vilagarcía ocupan el total de las plazas hoteleras del municipio

VITOR MEJUTO

cede con los que tienen alrededor de cincuenta habitaciones como el Pazo Rial o Las Arenas. El Castelao, el Cantabria, el Hostal 82 y el Nogal no cuentan ya con ninguna plaza libre. Así que, los visitantes poco previsores, que no hayan hecho una reserva, tendrán que conformarse con los establecimientos de los alrededores.

## Julio, un mal mes

A pesar del lleno total que en estos momentos registra la casi totalidad de los establecimientos hoteleros de Vilagarcía, los propietarios se quejan de que el mes de julio no ha cumplido las expectativas previstas. Así, la mayoría de los consultados califica el mes pasado como «malo», en el que muchos apenas llegaron a ocupar el 40% de las plazas ofertadas. Aún así, las cosas empezaron a mejorar a mediados de julio hasta llegar al lleno total del mes de agosto. En estas fechas, los hoteles tienen todas las plazas ocupadas hasta, por lo menos, mediados de mes.

## La única opción es alquilar un apartamento

En estos momentos, la única opción para encontrar alojamiento en Vilagarcía la ofrecen las agencias inmobiliarias.

Alquilar un piso o un apartamento se perfila como la única salida para poder disfrutar de las fiestas. Eso sí, la mayoría tiene la mayor parte de las viviendas arrendadas.

La agencia Laybe no cuenta en estos momentos con ninguna residencia para alquilar. Desde principios de agosto, esta inmobiliaria registra, al igual que los hoteles, un lleno total. En el caso de Lema, la ocupación baja hasta un 80% y Jadeco sólo ha alquilado el 50% de su oferta inmobiliaria.

Por otro lado, alquilar un apartamento para una familia de tres o cuatro personas en la primera quincena de agosto cuesta entre 80.000 (480 euros) y 100.000 pesetas.

Al igual que los establecimientos hoteleros, las agencias también coinciden en señalar que agosto resulta mucho más rentable. Así, el mes pasado la que mayor ocupación registró no pasó del 60%, mientras que las demás se quedaron en el 50%

De todas formas, las inmobiliarias todavía están recibiendo reservas con lo que, en los próximos días, se prevé que este nivel de ocupación aumente considerablemente.

## O clube mariño Salnés organiza cursos de navegación en dorna

### VILAGARCÍA

Redacción

O clube mariño Salnés de Cambados organizou para este verán uns cursos de navegación que terán lugar do 16 ó 31 deste mes e dos que a característica principal é a práctica da vela na modalidade de dorna, embarcación típica galega.

A inscrición nos cursos —que nun principio remataba o 11 de agosto— ampliouse ata o día 16 deste mes debido ás malas condicións meteorolóxicas. O custo das clases é de 16.000 pesetas (case 100 euros) para os socios do clube e de 18.000 para as persoas

que non pertencen á entidade náutica. O prezo inclúe a utilización do equipamento deportivo e das embarcacións máis seguro obrigatorio.

En caso de malas condicións meteorolóxicas ou calquera outro tipo de incidentes que impidan a práctica nas augas, a clase será recuperada.

O curso está dirixido a persoas maiores de 14 anos e será impartido por dorneiros da Arousa. O horario poderase combinar segundo as preferencias dos monitores e sobre todo dos propios asistentes, e a duración das clases será dunhas tres horas por cada día.

O número máximo de prazas é de vinte e catro, e cada dorna

estará ocupada por dous alumnos. A duración total será de 20 horas prácticas de navegación. As persoas interesadas poden dirixirse ás instalacións do clube náutico na rúa de Pontevedra, en Cambados, ou chamar ó 986 542 751.

O clube mariño Salnés pretende desta forma dar a coñecer e fomentar as embarcacións tradicionais galegas como é o caso da dorna. A entidade adicase tamén a participar en encontros de embarcacións a vela como o que tivo lugar hai uns días na vila coruñesa de Rianxo, no que representou á comarca xunto con outros clubes como o da Illa de Arousa.

## La pintora Guadalupe Martínez Méndez expone su obra en la cafetería Norat de O Grove

### VILAGARCÍA

Redacción

La reciente apertura de la cafetería del hotel Norat, en O Grove, ha propiciado que se organice la primera exposición de arte en su salón. La iniciativa, de resultar exitosa, pretende ser continuada más adelante con otras muestras que alberguen obras realizadas con diferentes técnicas pictóricas.

La artista que expone durante estos días es Guadalupe Martínez Méndez. La pintora y escultora de la comarca fue iniciada hace años en este terreno por el párroco de Noalla.

Guadalupe Martínez se dedica también a la enseñanza de las técnicas del dibujo y presenta

esta vez nueve óleos de temática variada, como *Mi mundo, tu mundo*. Otros trabajos de la autora no llevan título pero son perfectamente descriptivos acerca de su concepción del arte, de la propia vida y de sí misma. Los cuadros han sido realizados mediante una técnica mixta.

Todas aquellas personas que deseen ver los cuadros de Guadalupe Martínez Méndez pueden acercarse hasta la cafetería del hotel Norat, que se encuentra en la avenida Luis Casais número 22 (próximo al puerto pesquero) de la localidad de O Grove.

El horario de la cafetería es de 9,00 horas a 1,00 de la mañana. Se prevé que la exposición permanezca abierta al público hasta el mes de octubre.